

Por Gabriel Astengo.- La Republica por la que tanto lucharon y murieron nuestros padres fundadores, nacio enferma de injerencia aquel 20 de Mayo de 1902...¡¡pero al fin nacio!!...cual recién nacida, lentamente iba recuperandose, muy a pesar de algunas recaidas como la Enmienda Platt, la dictadura de Machado y el corrupto pandillerismo. No obstante, poco a poco, iba creciendo fuerte y saludable, hasta que volvió a enfermar un 10 de Marzo de 1952, tras un artero golpe contra su Constitucion, que la mantuvo enferma y maltrecha por otros 7 años. En 1959, cuando ya la creiamos restablecida, fue atacada por el cancer maligno y traicionero del castro-comunismo. En estos momentos, lleva mas de 54 años postrada, sin poder andar como nacion. Seguros estamos que los cubanos buenos que la aman, tanto dentro, como fuera de la Patria, no la dejaran desamparada. Cuba republicana sanara de este flagelo, y resurgira, libre, democratica e independiente. Asi sera con el favor de Dios y el sacrificio de sus mejores hijos.*